

社会の敵飲酒運転を追放しよう

飲酒、暴走運転追放市民運動 12月11日～1月16日

「まあ一杯ぐらいは、酒に強いからこのぐらい」と気軽な気持で飲酒運転をする人が多くいます。昨年も飲酒運転による人身事故が95件、酒酔い運転や酒気帯運転で逮捕された人が356人もいました。



【路上駐車は交通渋滞のもとです】

このように飲酒運転による重大悪質な事故がいぜんとして後をたちません。飲酒運転で事故を起すと、被害者には莫大な損害賠償金を支払い、さらに懲役、罰金が科せられ、免許証は取消されます。また、運転することを知つていて飲ませた人も共犯となり处罚の対象となります。

特に年末年始は飲酒の機会が多く、例年飲酒運転も増加します。また、道路不正使用や違法駐車なども多くなり、これらが原因となる交通事故が多く発生します。このため、市民総ぐるみで飲酒運転を追放し交通事故をなくす『飲酒、暴走運転追放市民運動』を12月11日から1月16日まで行ないます。

運動は社会の敵飲酒運転の追放、暴走運転の追放を重点に進めて行きます。そこで、運動の

初日に当る12月11日と中日の12月26日、最終日の1月10日を交通安全街頭呼びかけ強化の日として、街頭での呼びかけ、暴走運転の監視、交通マナーの指導などを積極的に行ないます。また、12月11日と1月6日には、午後7時から各地区でヘルメット着用や、自転車の無灯火指導を行ないます。このほか、東名富士インター入口で流入車両の整備点検、小学校5年生が自分で書いた手紙を学校付近の交差点で渡すレター作戦などを行ないます。

市民の皆さんこの運動を機会に、私たちの町から飲酒運転や暴走運転を追放し交通事故防止につとめましょう。

運転者のみなさん、車を運転する時は絶対に酒を飲まないでください。

田子浦臨港線の立体交差がまもなく完成

田子浦臨港線の東海道線をまたぐ立体交差がまもなく完成し、12月25日から使用できます。

静岡県は田子の浦港から東名高速道路富士インターチェンジまでの幹線街路事業の一環として、東海道本線の立体交差化を行なつていました。工事は昭和45年4月に着工し、1億4850万円の工費を投じて進めていましたが、まもなく完成します。

立体交差が開通すると、田子浦臨港線は、港を起点に富士保健所前から青島交差点までの1500mが完成します。この道路は、田子浦地区方面や港へ出入するダンプ、トラックなどで1日約2000台余り通行しています。この完成によつて前田付近の交通緩和はもとより、産業経済の発展にも大きな期待がよせられています。

田子浦臨港線は、将来国道を横断し、高島から瓜島を通り東名まで総延長約3.5kmの道路となり、港と東名を結ぶ重要な道路になります。な

お、高島地先から瓜島地先までの区間は、依田原新田土地区画整理事業の幹線道路として、昭和49年度以後に着工する計画です。



田子浦臨港線案内図

